

Öffentliche Bekanntmachung des Kreiswahlleiters des Landkreises Oberhavel

Ausscheiden von Vertretern und Berufung von Ersatzpersonen des Kreistages des Landkreises Oberhavel

– gemäß § 60 Absatz 3 in Verbindung mit § 59 Absatz 1 Nr. 1 und
§ 51 des Brandenburgischen Kommunalwahlgesetzes (BbgKWahlG) –

Herr Andreas Galau hat mit Schreiben vom 13. Juli 2022 mitgeteilt, dass er sein Mandat als gewähltes Mitglied des Kreistages zum 31. Juli 2022 niederlegt.

Entsprechend dem Wahlergebnis vom 26. Mai 2019 ist Herr Hans-Joachim Gruhlich im Wahlkreis 2 die nächste Ersatzperson des Wahlvorschlages Alternative für Deutschland. Die Wahl zum Vertreter des Kreistages wurde am 22. Juli 2022 angenommen.

Herr Hans-Joachim Gruhlich erwirbt somit die Mitgliedschaft zum Vertreter des Kreistages ab dem 1. August 2022.

Oranienburg, den 25. Juli 2022

i.V.
Patrick Repke